



Monreal asegura que Auditoría Superior lo exculpó de irregularidades



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, dio a conocer que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) le respondió que, durante su gestión como presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, se solventaron todas las observaciones hechas por esa instancia.

“Todas las acciones determinadas en las auditorías practicadas en las cuentas públicas 2018 a 2022 se encuentran solventadas y atendidas”, se indica en la respuesta enviada al legislador por el auditor superior de la federación, David Colmenares.

A través de su cuenta de la red social X, el coordinador de los diputados de Morena explicó que tiene un firme compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas y por ello el pasado 13 de diciembre solicitó formalmente a la Auditoría Superior de la Federación un informe detallado

sobre las auditorías practicadas al Senado de la República en su periodo como presidente de la Junta de Coordinación Política. En respuesta, el titular de la ASF remitió un oficio en el que se informa que, entre 2018 y 2023 se realizaron un total de once auditorías, abarcando temas de gestión financiera, contrataciones y cumplimiento en tecnologías de la información.

De acuerdo con la ASF, todas las observaciones derivadas de las auditorías realizadas entre 2018 y 2022 han sido solventadas y atendidas en su totalidad. Respecto a la auditoría correspondiente al ejercicio 2023, se encuentra en proceso y será publicada el 20 de febrero de 2025, conforme a lo establecido en la Ley de Fiscalización y Rendición de Cuentas de la Federación.

Monreal enfatizó que, a lo largo de sus 48 años de trayectoria en el servicio público, ha mantenido una conducta íntegra y seguirá actuando con honestidad. Asimismo, enfatizó que la confianza ciudadana en las instituciones democráticas depende del acceso a información clara y verificable, razón por la cual decidió hacer pública la respuesta de la ASF en su portal de internet.

Esto en medio de la disputa que sostuvo con el senador Adán Augusto López Hernández y donde fue acusado de tener contratos irregulares durante su paso por el Senado e incluso se habló de desvío de recursos.

<https://ovaciones.com/monreal-asegura-que-auditoria-superior-lo-exculpo-de-irregularidades/>